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光大持卡5年，2014年3月下卡，额度仅10K，好在一路坚持，终于在前几天客户电
话邀请了商旅白，提额30%，额度突破50K，摆脱了菜卡的地位。下面附提额图。
鉴于本人投桃报李的原则，今日特开一贴，说一说这家被低估的光大银行，平民系
玩卡后期第一潜力股！
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说到光大银行，这里不得不提下它的背景：国企：光大集团。全国12家股份制商业
银行中，和光大类似的还有招商集团，中信集团以及首钢集团（华夏）。而在这12
家银行中，光大虽然看起来不温不火，全称却是少见的国字头：中国光大银行。这
12家银行中，和光大一样国字头的唯有中国民生银行。由此可见，光大的实力绝对
不容小觑。

光大咱们裸熊信用卡国民老公白熊卡 

国民老公，又萌又暖微信、QQ支付交易计积分立即申请

下面我们回到信用卡业务方面，先来说说光大的缺点：首先，光大最让人
不爽的就是它令人发指的提额幅度了。半年一提，少数客户能达到30%，
绝大多数提额幅度都仅仅在15%。这在主流的信用卡发卡行中，可以说是
最低的了。其次，光大提额至今为止都只能通过电话渠道，这个在如今的2
019年也是相当罕见。再次，权益方面，主流银行中，光大也是唯一一个不
能积分兑换里程的银行。最后，营销方面，早期的分期电话太多，亦是令
人不喜的一个地方。因为以上这些原因，我以前对待光大只有两个字：佛
系。分期电话屏蔽，用卡姿势随意，几年下来，却也彼此相安无事。
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光大银行抖音联名信用卡

免年费的白金卡3点/年机场贵宾厅服务立即申请

说完了光大的缺点，我们来说说优点。光大最大的优点是什么？一
个字，稳！提额稳。在我接触过的十几家银行中，论提额的稳定程
度，光大可以稳稳排在第一位，甚至压过了老农。玩卡后期，如果
持卡行数大于8家，且授信超过500K,老农再想提额就困难了。我的
老农就卡在95K，至今无法毕业。同理，人气爆棚的招行，早期提
额快似火箭，后期提额却慢如蜗牛。一句综合授信过高了事。因此
，到了玩卡后期，光大的潜力就逐渐浮出水面了。除了提额稳定，
光大白金后期可提到15万，这也是很多银行无法比拟的地方。另外
，和同样分期电话多的浦发相比，浦发屏蔽分期后，再想提额就几
乎很难了，光大却不会如此，从这个方面说，光大也堪称厚道。权
益方面，光大虽然不能兑换里程，但和电商的合作活动极多，优惠
活动也是非常亲民的，比如京东、淘宝、苏宁、美团等等的各种满
减随机减，非常符合平民系玩家。

综上，光大银行给我的最新印象是：一家被低估的银行，平民系玩
卡后期第一潜力股！希望光大越来越好，也希望大家早日拿下白金
，为以后的15万额度开路。最后商旅白附图
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